Chers amis,

En ces temps où le Canada fait face à des défis incroyables, je m'adresse à vous avec, tout de même, un sentiment d'espoir renouvelé.

Avec des tarifs à l'horizon, des incendies dévastateurs ravageant la Californie, une crise d'abordabilité, et de nouvelles technologies émergentes bouleversant l'économie mondiale, le Canada a besoin d'un leader fort, prêt à faire des choix difficiles. Les libéraux ont la chance, en ces temps difficiles, de pouvoir compter sur un talent générationnel, un leader doté d'une expérience inégalée dans la gestion des crises mondiales passées, et une personne d'intégrité, de clarté d'esprit et de vision stratégique audacieuse pour construire une économie forte.

En consultant les libéraux de Pontiac-Kitigan Zibi et le conseil d'administration de mon association, un consensus clair a émergé. Les qualités et les valeurs que les Canadiens recherchent chez leur prochain leader incluent la capacité de ramener le Canada vers la prudence fiscale, une main ferme pour naviguer à travers les turbulences géopolitiques à venir, et un leader visionnaire capable de libérer le potentiel économique du Canada tout en relevant les défis des changements climatiques.

Je tiens à remercier les libéraux de Pontiac-Kitigan Zibi pour votre sagesse et votre engagement. Au cours de nos conversations enrichissantes par téléphone, par correspondance et lors de discussions de groupe, j'ai été frappée par le fait que, malgré des points d'emphase différents, nous étions alignés et animé par un même sentiment d'espoir.

Je soutiens Mark Carney comme le candidat capable de guider le Canada vers la prospérité. Son esprit exceptionnel, son caractère et son expérience de leadership sont ce dont le Canada a besoin et tranchent nettement avec les slogans vides, les politicailleries mesquines et les solutions simplistes, dépourvues de rigueur scientifique, qui ont pris racine au sein du Parti conservateur.

Avec un espoir renouvelé,

Sophie